



DISCOS, LANZAMIENTOS

0 Comments

## Presentan su nuevo disco, Cosas Malas.

By *Sonando en Puerto Rico* · On September 27, 2016

La banda puertorriqueña de música Psicodélica /experimental, **MATOTUMBA**, lanzan su nueva producción discográfica titulada *Cosas Malas*. Este nuevo álbum saldrá bajo el sello independiente DDC en formato tanto físico como digital el día 22 de octubre de 2016 y se encuentra realizando una pre-venta del disco a través de [www.pledgemusic.com/matotumba](http://www.pledgemusic.com/matotumba) para costear gastos de producción.

*Cosas malas* es un álbum conceptual con una duración de alrededor de 50 minutos compuesto por 10 temas ordenados en secuencia de tal modo que se puedan escuchar de principio a fin como una pieza continua. Se grabó y mezcló en **Spectra Recording Studio** por Habish Rosario en varias sesiones entre abril y octubre de 2015 con la masterización a cargo de **Héctor "Stonetape" Hernández**.

El álbum musicalmente se caracteriza por ser una amalgamación de todas las facetas de la banda, que abarcan desde ritmos percusivos tribales, hasta ritmos electrónicos entrelazados por el uso de "sampling", algunos interludios de "noise", música concreta y la poesía psicodélica de Robin Alicea. La temática de las letras de las canciones incluye: disfunción social, placeres ilícitos, censura, manipulación, impunidad, crisis, calumnias, falacias, aislamiento y descontrol, entre otros temas.

Como un adelanto al lanzamiento, estarán presentando en vivo varios cortes del álbum, el día 21 de octubre desde las 9:00 pm en La Bóveda, localizado en la Calle 251 Recinto Sur, Viejo San Juan y el 22 de octubre en su propio taller, Estudios DDC en Ponce.

Además con motivo del lanzamiento del disco, junto a **Vueltabajo**, harán una ruta por México donde visitarán varias ciudades entre ellas el DF, Puebla y Morelia donde presentarán una serie de conciertos y performance teatrales como parte de la programación artística dentro del marco de la conmemoración del II Encuentro de Arte y Pensamiento Iberoamericano que se llevará a cabo durante el mes de noviembre de 2016 en la ciudad de Morelia, Michoacán, México.